

# *Une nouvelle étape pour la course à la présidence en Colombie*

---



Bogota, 12 mars, (RHC).- La course à la présidence de la Colombie entame une étape cruciale.

Après les résultats des consultations à l'intérieur des partis politiques réalisées ce dimanche, le nombre des candidats s'est réduit de 11 à 8 candidats.

Gustavo Petro, ancien maire de Bogota et candidat du parti Colombie Humaine et Ivan Duque, du Centre

Démocratique, parti de droite, sont devenus les candidats les plus forts à la présidence.

Les ex-vice-présidents German Vargas et Humberto de La Calle, l'ancien ministre de la Défense, Juan Carlos Pinzon, Sergio Fajardo, ex-gouverneur d'Antioquia, Piedad Cordoba, du Mouvement Pouvoir Citoyen et Viviane Morales du Parti SOMOS sont également en lice pour les présidentielles du 27 mai en Colombie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157242-une-nouvelle-etape-pour-la-course-a-la-presidence-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**